

# 6・7月の活動報告

担当: みらい塾 武井、橋本、鈴木、江原、長谷美、和田

## 6月16日 BSよしもと 番組出演

昨年度、玉川大学で行われた「高校生まちづくりコンテスト」で観光庁長官賞を受賞したことを受け、「BSよしもと」の方から番組の出演依頼がありました。初めてのテレビ出演で上手く受け答えできるか不安でしたが、スタッフの皆さんのおかげで無事に終えることができました。みらい塾が提案し、観光庁長官賞をいただいた旅行プラン『みどりみらいツーリズム』の詳細について話しをした際、素晴らしいと褒めてくださった方や驚いてくださった方もいて、とても嬉しかったです。引き続きみどり市の活性化のために頑張りたいと思いました。【鈴木】

The Washintoko Post



全国ニュースでは取り扱わない日本各地の  
"ワシンとこ" で起きているニュースを深堀り!  
そこから全国で考えるべき問題を提案していくニュースショー

## 7月19日「街中交流作品展」

一昨年から実施している「街中交流作品展」に向けて、障害者基幹相談支援センターの米田さんと徳江さんと打ち合わせを行いました。この展示会は、大間々商店街協力のもと開かれるもので、障がいのある方々と大間々高校生(写真部・美術部)がお互いの「作品」を通して交流することを目的としています。また、地域の方々に私たちの作品を見ていただき、多くの方々と交流を深める場にできたらと考えています。また、今回の打ち合わせでは障がいのある方々との交流も行いました。

現在、このイベントを多くの方々に知っていただくために、作品が展示してあるお店がすぐ分かる方法や作品をよりよく見せる展示の仕方を考えています。このイベントを通して、さらに大間々の地域を活性化できるように取り組みたいと思います。【武井、長谷美、和田】



## 7月25日 足利短期大学 茂木先生 講義

今回の講義のテーマは「色」を通した「自分らしさ」についてでした。その中で、LGBTQのレインボーカラーの説明や世界の国々における色が持つ様々な意味についてお話ししていただきました。それらは今まで気にしたことがなかった視点だったため、とても興味を持って聞くことができました。また、講義のテーマに合わせて「自分らしさ」を表現するために、何色かの色を混ぜたオリジナルの色を創作しペンにする活動を行いました。色を作ることは一見単純な作業に見えますが、いざ「自分らしさ」を色で表現しようとするととても難しかったです。

【橋本、江原】



## 街中交流作品展打ち合わせでの交流の様子



## 茂木先生との講義の様子

